

ÉTUDE CHEVAL ÂGÉ

| FICHE PROJET |

Connaissances

www.ifce.fr



CS



LES INDICATEURS DU VIEILLISSEMENT CHEZ LE CHEVAL : PARAMÈTRES PHYSIQUES, ÉMOTIONNELS, ÉNERGÉTIQUES, MÉTABOLIQUES ET CELLULAIRES

La mise à la retraite d'un cheval à tout niveau et tout âge est une épreuve difficile d'un point de vue économique et affectif mais il est aussi surtout compliqué d'en détecter le bon moment pour ne pas affecter un peu plus son bien-être. Ce projet a pour vocation d'optimiser le bien-être du cheval et d'améliorer les pratiques équestres en approfondissant les connaissances acquises du cheval âgé (plus de dix-sept ans) pour en ressortir des indicateurs physiologiques, locomoteurs, cellulaires et de bien-être pertinents et ainsi proposer un outil d'aide à la décision d'alléger le travail ou de mise à la retraite du cheval.

PERSPECTIVES D'APPLICATIONS :

- Proposer un outil simple et consultable en ligne pour les propriétaires incluant des critères physiologiques, de locomotion, d'évaluation musculaire cellulaire et de bien-être équin.
- Aiguiller le propriétaire dans son choix d'alléger le travail ou de mise à la retraite afin d'améliorer l'état de bien-être de l'équidé.
- Apporter des connaissances nouvelles sur la sarcopénie équine et ses mécanismes.



Vice-présidente
scientifique

Horse Run Impulse
VÉRONIQUE BILLAT



Professeur
Faculté de médecine
vétérinaire Département
d'Enseignement et de
Clinique des Equidés,
Chirurgie des équidés,
farah : Médecine
vétérinaire comparée
DIDIER SERTEYN

FINANCEURS ET PARTENAIRES

